

# LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

Jean SAINT-CLAIR

Une nouvelle chevalerie

Dans *Echos de Saint-Maurice*, 1902, tome 4, p. 49

© Abbaye de Saint-Maurice 2010

### **Une nouvelle chevalerie.**

Nous devons arriver à faire de tout chrétien un « apôtre » ; dans une Démocratie c'est plus nécessaire que jamais. Mais au-dessus de l'apostolat ordinaire, au-dessous de l'apostolat du prêtre, il y a un autre apostolat, celui des militants qui sont militants tout-à-fait, sans mesure, sans recul, sans intervalles. C'est une sorte de « chevalerie » nouvelle qui, je le crois, est devenue nécessaire à l'Eglise en ces temps... A l'avant-garde, aux premières lignes, là où le prêtre ne peut se placer, elle combattra sans armure, ni délégation spéciale, mais ayant entendu la voix du Saint-Esprit..., ce petit groupe donnera son cœur, sa force et sa vie.

Jean SAINT-CLAIR.